

« Développement international » en un coup d'oeil



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

Avec ses projets, le Service d'état-major « Développement international » soutient les personnes dans le besoin.

Par l'intermédiaire de son Service d'état-major « Développement international », la Fondation Armée du Salut Suisse met en place des projets pour soutenir ceux qui en ont besoin.

42 ; 86,9 ; 300 000 : ces chiffres ne vous disent pas grand-chose ? En cliquant sur le lien ci-dessous, vous découvrirez de quoi il en retourne. Vous pouvez également consulter ce document en allant sur notre site Internet sous la rubrique « Publications ». Juste ceci en préambule : il est question de ce que notre travail améliore dans le monde entier.

Au verso du document, vous trouverez le compte d'exploitation du Service d'état-major « Développement international » de l'Armée du Salut Suisse. Vous trouverez les comptes annuels détaillés (y c. le bilan et l'annexe) sur notre site Internet armedusalut.ch/dj. Vous y trouverez également une galerie de photos avec quelques aperçus de notre travail.

Nous vous souhaitons une lecture intéressante !

Auteur

Développement international / La Rédaction

Publié le

9.7.2019